

Mondnacht

Es war, als hätt' der Himmel
Die Erde still geküsst,
Dass sie im Blütenschimmer
Von ihm nun träumen müsst.

Die Luft ging durch die Felder,
Die Ähren wogten sacht,
Es rauschten leis' die Wälder,
So sternklar war die Nacht.

Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.

Joseph von Eichendorff

Der Tod schliesst den Lebenskreis.

Erinnerungen und Dankbarkeit öffnen ihn wieder.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Kurt Rosenthal-Grunder

26. September 1927 – 21. Januar 2021

Er ist nach einem erfüllten Leben von seinen Altersbeschwerden erlöst worden und friedlich eingeschlafen.

In stiller Trauer

Kathrin Rosenthal-Grunder

Cornelia und Lukas Rosenthaler-Rosenthal

Joachim und Rebekka Rosenthal-Graber

Bettina Rosenthal

Matthias und Anella Rosenthal-Fatigati

Edith Goldapper Rosenthal

Naomi und Falko, Louis und Magnai, Nora und Michael,
Jonathan, Manuel, Laila und Fabrice, David, Gabriel,
Darah

Verwandte und Freunde

Traueradresse: Kathrin Rosenthal, Residenz Südpark,
Meret Oppenheim-Strasse 62, 4053 Basel

Die Trauerfeier und Beisetzung finden zu einem späteren
Zeitpunkt im engen Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man einer gemeinnützigen
Institution.

